



Encierro en una biblioteca de la Universidad de Salamanca por el horario de cierre

Salamanca, ICAL

Un grupo de estudiantes de la Universidad de Salamanca ocupa desde hace tres días la biblioteca de Santa María de los Ángeles, conocida popularmente como «Libreros» por la calle en la que se ubica, como señal de protesta ante el nuevo horario de cierre aplicado este curso.

Tradicionalmente, en época de exámenes la biblioteca abría las 24 horas del día para dar cobijo a todos aquellos alumnos que quisieran estudiar en sus instalaciones. Sin embargo, y tras adoptar una decisión de consenso entre los colectivos de representación estudiantil y la Universidad de Salamanca, este curso se optó por poner un horario de cierre a las tres de la madrugada como medida de austeridad. Obviando el acuerdo, un colectivo de jóvenes disconformes con la medida ha optado por impedir el cierre a la hora convenida con la intención de seguir estudiando.